

8月は、熱中症警戒アラートが出ている日もたくさんありましたが、お部屋に沐浴室があるうみチームさんでは、毎日温水遊びをすることが出来ました(*^_^*)ベランダでのプールもいいですが、沐浴槽も子どもたちにとっては、気分が変わっていいようです♪シャワーから出てくるお湯が気になって仕方なかったり、排水栓を狙ったり(笑)様々に楽しんでくれていました♡毎日、ご用意有難うございました。

さてさて、離乳食デビューを果たしたお友だちは、食べられることが嬉しくて、スプーンを口元に持っていくと、大きな口を開けてモグモグ(^O^)今のところご飯が一番好きなようで、喜んで食べてくれています🍴そして、そのあとのミルクもしっかり飲んでくれていますよ🍼大きく育ってくれること間違いなしですね!今までは、見守られながら給食を食べていた高月齢のお友だちも、一緒に食べられることが嬉しくて、いつもよりおかわりが進んでいます👍保育園ならではの姿ですね☆

9月からは、新しいお友だちが1名増え、みんなで4名になります。お散歩カーに乗って、近場の公園へ遊びに行く予定をしています🎒砂場や滑り台、草花などに触れたりして、初めての体験を一緒に楽しんでいこうね😊

うみチーム 9月号 

台風が過ぎ、再び残暑が厳しい毎日がやってきました。天気の良い日にはプール遊びを楽しんだ、だいちさんです。水遊びが大好きで、カップに水を出し入れするのがお気に入りの子ども達ですが、カップが無い時はどんな風に遊ぶのかな？と、プールだけを楽しんだ日がありました。すると皆思わずプールにチャプン♪一人一人のペースでプールに浸かり、水の心地良さを感じるのです。担任と水のかけあいを楽しんでいると、“たのしそ～♪”と近寄ってきてパシャ！っと小さな水しぶきをかけてくれるお友だちもいました。子ども達は、本当に良く見てくれています。発信は一人一人違って、小さな発信の子もいれば分かりやすく反応してくれる子も居ます。“遊ぼう！楽しそう！私もしたい！”そんな子ども達の小さな発信も逃さずに、受け止めて応えていきたいものです。

9月、涼しい日にはお散歩にも出かけ、歩くことを楽しんでいきたいと思っています。自分でやりたい気持ちがあふれる1歳児！！靴もジブンデ(履きたい)！服もジブンデ(着たい)！そんな思いも大切に過ごしていきたいので、履きやすい靴や衣類のご準備をお願いします。子ども達のやりたい思いを、保育園とお家とで叶えていきましょうね♪

だいちチーム 9月号



大人にとっては毎日暑くて大変でしたが、子どもたちにとってはプールに水遊び、夏祭りと、楽しいひと夏を過ごし、あめチームの子どもたちも、ひと回りたくましくなったように感じられます。引き続き、暑さ対策にも気を配っていきながら、すてきな思い出をたくさん作れるように工夫していきたいと思います。

今年の夏は熱中症警戒アラートのため、なかなかプール遊びができませんでしたが、その分屋内での活動をいっぱい楽しみました。子どもたちが「今日リズムすんの？」と楽しみにしているリズム遊びでは、先生の真似をして、ピアノに合わせてかっこよく動いていましたよ。

運動遊びでは鉄棒にぶら下がったり、跳び箱の上からジャンプ！ちょっと怖いかな・・・という子どもたちも、保育者に手をつないでもらって、勇気を出してえいっ！と跳べた時は、とびきりの笑顔で「やったー」と大喜びでした。イスに座って待っているお友だちも、他のお友だちのかっこいいところに拍手をしてくれていましたよ。また、ダンスの音楽をかけると、自然に子どもたちの表情が「わくわく」に変わり、リズムにあわせておしりをフリフリしていて、毎日がちょっとした運動会のような感じです。いつの間にか本番まであとひと月とちょっと。楽しく取り組んでいる子どもたちのかっこいい姿を楽しみにされつつ、お家でも励ましのエールをお願いいたします。

あめチーム 9月号



8月は、台風や熱中症警戒アラートが出ていたので、プール遊びや水遊びが出来ない日々が続きました。その間は、室内で鉄棒や巧技台を使って、運動あそびを楽しんだ、にじチームさんです(*^^*)最初は、苦手で「できない」とか「難しい」と言っていたお友だちも、繰り返し経験することで、徐々にではありますが、自分たちの力で回ったり、登ったりできるようになってきています。運動会の頃にはきっと、自信を持って挑戦する姿を見ていただけるのではないのでしょうか。楽しみにしててくださいね。

また今年度は、みんなで育てた野菜もたくさん実りました。そして、その横では、とっても背の高いひまわりも、先週末までキレイに咲いていました。思っていたよりも遅咲きでしたが、台風の強い雨風にも負けず、まっすぐに伸びた茎。子どもたちも「ひまわり咲いてる〜！」と、嬉しそうでしたよ。次は、種が取れるのを楽しみにしています。来年もまた、植えられるといいね(*^^*)

にじチーム 9月号



“おいしい物をみんなの手で作って食べよう”と、夏まつりの前に焼きそば作りをしました。去年までは、とうもろこしの皮むきや、枝豆の豆取りをしたり、もやし・キャベツ・コマツナ等をちぎった物をクッキングに使っていましたが、今年はピーラーを使って皮むきに挑戦。お家で使ったことがあるお友だちも、初めてというお友だちもいましたが、“焼きそばクッキングをする”という楽しい見通しを持っていたので、興味津々のそらさん。安全のため野菜を持つ方の手は軍手をはめて、人参の皮むきをしました。初めての子どもたちは両手に力が入りつつも、保育者が手を添えて一緒にピーラーを動かすと、うす〜くむけた皮がヒラリ。やり方がわかると、その後は自分のペースでむいていました。経験のある子どもは、むけていないところはないかなあ…と人参をまわして確認するところまで。さすがです。そらさんがむいた人参をくじらさんが包丁で切ってくれ、他の野菜、お肉、麺を保育者が子どもたちの目の前で炒めて焼きそばの完成！2杯、3杯おかわりする子どもたちもいましたよ♪自分たちで手を加えて作って食べるって、やっぱり美味しいですよね☆

9月は運動会に向けての取り組みが主となっていきます。体を動かしての活動が多くなるので、夜睡眠を充分とって早寝早起き、元気に毎日登園して来れる様、ご協力よろしくお願い致します。

そらチーム 9月号



暑い日が続き、暑すぎるが故になかなかプールに入れず…子どもたちも「プール入りたいなあ」が口癖のようになってくるほど恋しい様子。ようやく入れるようになると、自分で考えたオリジナルプールソングを口ずさんだり、フンフーン♪と鼻歌を歌いながら水着に着替える、ウキウキな姿が見られました😊そして、お家でずっと練習していたという顔付けや潜水…水が顔にかかってもへっちゃら！というところを、胸を張って披露してくれました♪いつもは半分ずつグループに分かれて入っているのですが、「最後にみんなで一緒に入る時間が大好き♪」というお友だちも多いようです。互いにできることを見せ合ったり「みんなで洗濯機しよー！」というもより多い人数での流れるプールを楽しんだり、とにかく仲間がだーいすき。保育園最後のプールあそび、めいっぱい楽しんでくれていたら嬉しいです(*^^*)

また、そらチームさんと一緒に、夏まつり前日の焼きそばクッキングをしました。そらチームが野菜の皮をむいて、くじらチームがその野菜を切って、目の前で保育者が焼きそばを焼く！という流れのクッキングに「お祭りの時にあるお店屋さんや」と目が輝く子どもたち。焼きたてホカホカの焼きそばは、「特別な味や〜」とのことでした♪

くじらチーム 9月号

